



# Ein Tag bei der Polizei

**Recruiting Day** | Schüler der Handelsakademie und Handelsschule informierten sich am Bezirkspolizei-Kommando über den Job Polizist.

Von Susanne Müller

**BRUCK** | Wie sieht der Alltag im Polizeidienst aus? Welche Voraussetzungen muss ich für den Job als Polizist mitbringen?

Fragen wie diese und noch viele mehr wurden beim Recruiting Day am Bezirkspolizei-Kommando beantwortet. Bezirkspolizei-Kommandantin Sabine Zentner und ihr Team hatten für die Schüler der Handelsakademie und Handelsschule mehrere Stationen vorbereitet. Ziel war es, den Schülern einen realistischen Überblick über die Arbeit der Polizisten zu geben.

So zeigte etwa Isabelle Neumann den Schülern die Materialien, die bei der Einsatzeinheit verwendet werden. Bei Sandra Gazda konnten die Schüler sich einem Alkotest unterziehen und erfuhren dabei, wie das Gerät



Helmut Hums und Sebastian Schedl mit den Einsatzmaterialien der Einsatzeinheit, die Isabelle Neumann vorstellte, und Sabine Zentner. Foto: Müller

eingesetzt wird. Brucks Inspektionskommandant Manfred Pulec zeigte den Schülern die Einsatzfahrzeuge der Polizei.

„Unter den jungen Kollegen, die jetzt von der Polizeischule kommen, sind viele aus dem Westen Österreichs. Wir wollen den jungen Menschen in unserer Region zeigen, dass der Beruf des Polizisten interessant ist“,

betonte Zentner, dass auch die Karrierechancen gut seien. Die Polizei-Grundausbildung dauert 24 Monate. Voraussetzungen dafür sind ein Mindestalter von 18 Jahren, die österreichische Staatsbürgerschaft, ein B-Führerschein, die volle Handlungsfähigkeit und Unbescholtenheit sowie bei Männern ein abgeleiteter Präsenz- oder Zivildienst.